



**Communiqué de presse pour communication immédiate**

**Assemblée générale des Elles de la construction**

**Mardi 30 novembre 2021 à 18h**

Montréal le 12 octobre – Les Elles de la construction informent ses membres que son assemblée générale annuelle se tiendra le mardi 30 novembre, à 18 heures virtuellement.

Les documents et renseignements préparatoires relatifs à cette assemblée sont tenus à la disposition des membres et peuvent être consultés sur le site Internet de l'organisation à l'adresse [www.ellesdelaconstruction.com](http://www.ellesdelaconstruction.com), dans la rubrique «Événements », selon les dispositions légales et réglementaires applicables.

*À propos des Elles de la construction*

Les Elles de la construction œuvrent pour défendre l'intérêt des femmes dans l'industrie de la construction, en favorisant notamment l'intégration des femmes dans ce milieu majoritairement masculin. La mission des Elles est de non seulement briser leur isolement mais aussi valoriser l'entrepreneuriat féminin, participer à la croissance professionnelle de chacune et permettre une meilleure intégration et maintien à l'emploi. L'organisation célèbre le succès de ses membres ainsi que leurs réussites en leur apportant un réseau de soutien et d'échange, et en représentant leurs voix au sein même de ce secteur. Les Elles de la construction se veulent actrices du changement, respectant l'équité et la collaboration entre femmes et hommes.

Pour en savoir plus : [www.ellesdelaconstruction.com](http://www.ellesdelaconstruction.com)

Sur les réseaux sociaux : Facebook - LinkedIn